

Lampiran 2.

Tabel Wawancara

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Dewi
Jenis Kelamin : Wanita
Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga
Tanggal : 16 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
1	<p>A: Assalamu'alaikum Ibu</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(1.1)</p> <p>A: Mohon maaf Ibu, bisa minta Ibu pung waktu sebentar par wawancara Ibu.?</p> <p>B: Bisa Ade.(1.2)</p> <p>A: Apakah ibu sering belanja di Indomaret.?</p> <p>B: Iya kalau ditanya mengenai berbelanja di Indomaret ini sering la selain harganya berbeda dengan kios-kios lain juga karena kebutuhan kita selalu ada, kalau di kios-kios kecil kadang habis atau tidak ada.(1.3)</p> <p>Seberapa kali dalam seminggu datang berbelanja di Indomaret.?</p> <p>A: Kalau ditanya seberapa sering berbrlanja tergantung kebutuhan</p> <p>B: tetapi dalam seminggu 3 samapi 4 kali saya serin berbelanja di Indomaret.(1.4)</p> <p>Apakah dalam setiap belanja selalu memberikan donasi kepada Indomaret.?</p> <p>A: Sebenarnnya tergantung yang pastinya sering saya donasi (1.5)</p> <p>Apakah ibu mengetahui kemana donasi akan diberikan dari</p>

	<p>Indomaret.?</p> <p>B: Namun jika ditanya kemana donasi ini dikemanakan saya tidak tahu karena tidak diberitahukan tujuan donasi ini.(1.6)</p> <p>A: Bagaimana menurut ibu tentang pengumpulan donasi yang dilakukan oleh Indomaret ?</p> <p>B: Kalau menurut saya pengumpulan donasi ini bagus karena bisa membantu sekaligus meringankan beban saudara kita lagi</p> <p>A: membutuhkan apabila diperuntukan untuk kepentingan masyarakat, kalau ditanya ikhlas atau tidak pastinya ikhlas la kan bagian dari</p> <p>B: bersedekah.(1.7)</p> <p>Faktor pendukung apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p> <p>Menurut saya jika ditanya mengenai faktor pendukung dari pengumpulan donasi di Indomaret ini berjalan dengan baik pertama karena adanya uang recehan seperti Rp. 100 dan 200 ini sudah tidak</p> <p>A: digunakan atau tidak berlaku lagi di kios-kios kecil sehingga kami senantiasa merelakan uang recehan tersebut dari pada nantinya dibuang begitu saja jika sampai di rumah. Yang kedua karena</p> <p>B: adanya faktor sedekah biasanya karena uang recehan tersebut yang menurut saya apabila nanti dibuang sebaiknya saya sedekahkan ke Indomaret tersebut.(1.8)</p> <p>Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p>
--	---

	Untuk faktor penghambat seng ada ade.(1.9)
--	--

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Arya

Jenis Kelamin : Laki-Laki

Pekerjaan : Penjual Galon

Tanggal : 16 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
2	<p>A: Assalamu'alaikum Bapa.</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(2.1)</p> <p>A: Mohon maaf bapa, bisa minta bapa pung waktu sebentar par wawancara bapa.?</p> <p>B: Bisa Ade.(2.2)</p> <p>A: Apakah bapak sering belanja di Indomaret.?</p> <p>B: Saya sering berbelanja di Indomaret.(2.3)</p> <p>A: Seberapa kali dalam seminggu datang berbelanja di Indomaret.?</p> <p>B: Sekitar 2 sampai 3 kali dalam seminggu saya berbelanja di Indomaret ini.(2.4)</p> <p>A: Apakah dalam setiap belanja selalu memberikan donasi kepada Indomaret.?</p> <p>B: Saya sering memberikan donasi kepada indomaret jika berbelanja di sini.(2.5)</p> <p>A: Apakah bapa mengetahui kemana donasi akan diberikan dari</p>

	<p>Indomaret.?</p> <p>Namun jika ditanya kemana donasi ini dikemanakan saya tidak tahu A: karena tidak diberitahukan tujuan donasi ini.(2.6)</p> <p>Bagaimana menurut bapa tentang pengumpulan donasi yang B: dilakukan oleh Indomaret.?</p> <p>Menurut saya bagus karena bisa membantu masyarakat yang A: lain.(2.7)</p> <p>Faktor pendukung apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.? B: Iya karna tidak ada uang kembalian antara recehan seperti Rp.100 sehingga mereka menawarkan kepada saya jadi saya iklaskan saja A: untuk di donasikan.(2.8)</p> <p>Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.? B: Sebenarnya pengumpulan donasi ini bagus cuman di peruntukan hanya pada pembangunan gereja namun apabila pihak Indomaret mengatakan bahwa tujuan dari pengumpulan ini bukan hanya pada A: pembangunan gereja saja tetapi juga tempat ibadah agama-agama lain juga maka tidak jadi masalah, yang kemudian bisa berjalan B: dengan baik yang berikutnya adanya pemahaman yang baik yang harus di sampaikan oleh pemerinta daera dalam hal ini gubernur dan walikota serta kepala desa bahwa pentingnya berdonasi dalam hal memberikan pelayanan serta meringankan beban masyarakat maka pastinya berjalan dengan baik tanpa adanya hambatan yang terkendali.(2.9)</p>
--	--

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Rahmat Hidayat

Jenis Kelamin : Laki-Laki

Pekerjaan : Pegawai Kantoran Pemerintah

Tanggal : 18 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
3	<p>A: Assalamu'alaikum Bapa</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(3.1)</p> <p>A: Mohon maaf bapa, bisa minta bapa pung waktu sebentar par wawancara bapa.?</p> <p>B: Bisa Ade.(3.2)</p> <p>A: Apakah bapa sering belanja di Indomaret.?</p> <p>B: Kalau ditanya kapan berbelanja pastinya sering dan bahkan setiap hari karena rumah saya dengan Indomaret ini sangat dekat sekali selain menghemat waktu ternyata juga lengkap kebutuhan yang ingin dibeli.(3.3)</p> <p>Seberapa kali dalam seminggu datang berbelanja di Indomaret.?</p> <p>A: sekitar 3 sampai 4 kali dalam seminggu saya berbelanja di Indomaret.(3.4)</p> <p>B: Apakah dalam setiap belanja selalu memberikan donasi kepada Indomaret?</p> <p>A: Namun jika ditanya pernah berdonasi di Indomaret belum pernah karena saya tidak pernah memberikan donasi kepada Indomaret.(3.5)</p>

	<p>B: Apakah bapa mengetahui kemana donasi akan diberikan dari Indomaret?</p> <p>Namun jika ditanya kemana donasi ini dikemanakan saya tidak tahu karena tidak diberitahukan tujuan donasi ini.(3.6)</p> <p>A: Bagaimana menurut bapa tentang pengumpulan donasi yang dilakukan oleh Indomaret.?</p> <p>B: Kalau di tanya bagus atau tidak pastinya sangat namun saya lebih tertarik langsung berdonasi atau memberikan sedekah langsung ke masjid atau langsung ke yang membutuhkan.(3.7)</p> <p>A: Faktor pendukung apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p> <p>B: Kalau di tanya faktor pendukung tidak ada.(3.8)</p> <p>Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p> <p>A: Untuk faktor penghambat juga tidak ada.(3.9)</p> <p>B:</p> <p>A:</p> <p>B:</p>
--	---

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Hania
 Jenis Kelamin : Wanita
 Pekerjaan : Ibu Rumah Tangga
 Tanggal : 17 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
4	<p>A: Assalamu'alaikum Ibu</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(4.1)</p> <p>A: Mohon maaf Ibu, bisa minta Ibu pung waktu sebentar par wawancara Ibu.?</p> <p>B: Bisa Ade.(4.2)</p> <p>A: Apakah ibu sering belanja di Indomaret.?</p> <p>B: Saya sering berbelanja bahkan dikatakan terus untuk berbelanja di Indomaret.(4.3)</p> <p>Seberapa kali dalam seminggu datang berbelanja di Indomaret?</p> <p>A: Kalau ditanya seberapa banyak maka dikatakan sampai 2 kali</p> <p>B: dalam seminggu.(4.4)</p> <p>Apakah dalam setiap belanja selalu memberikan donasi kepada Indomaret.?</p> <p>A: Dan kadang uang kembalian itu sering saya sumbangkan kepada Indomaret karena mereka selalu menawarkannya. (4.5)</p> <p>B: Apakah ibu mengetahui kemana donasi akan diberikan dari Indomaret.?</p> <p>A: Justru uang itu kemana saya secara pribadi tidak mengetahuinya sebab mereka tidak menyampaikan kepada saya tujuan dari donasi</p>

	<p>ini namun saya selalu berpikir positif, ya untuk kegiatan seperti ini sangat bagus untuk membantu masyarakat dan kemanusiaan.(4.6)</p> <p>B:</p> <p>A: Bagaimana menurut ibu tentang pengumpulan donasi yang dilakukan oleh Indomaret.?</p> <p>B: Ya untuk kegiatan seperti ini sangat bagus untuk membantu masyarakat dan kemanusiaan.(4.7)</p> <p>A: Faktor pendukung apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p> <p>B: Biasanya pengumpulan donasi ini di Indomaret karena pengembalian setelah berbelanja itu uang recehan seperti Rp. 100 dan 200, tidak bisa dipakai di kios-kios sebelah rumah kita tinggal sehingga ketika disampaikan untuk didonasikan ya saya mau saja dari pada uangnya tidak dipakai atau nanti dibuang begitu saja. (4.8)</p> <p>A:</p> <p>B: Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret?</p> <p>Kalau di tanya mengenai faktor penghambat tidak ada.(4.9)</p> <p>A:</p> <p>B:</p>
--	--

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Masra
Jenis Kelamin : Wanita
Pekerjaan : Wirasuasta
Tanggal : 18 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
5	<p>A: Assalamu'alaikum Ibu</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(5.1)</p> <p>A: Mohon maaf Ibu, bisa minta Ibu pung waktu sebentar par wawancara Ibu ?</p> <p>B: Bisa Ade.(5.2)</p> <p>A: Apakah ibu sering belanja di Indomaret.?</p> <p>B: Kalau ditanya untuk datang berbelanja disini bisa dikatakan sering karena hampir tiap minggu saya selalu datang berbelanja di Indomaret.(5.3)</p> <p>Seberapa kali dalam seminggu datang berbelanja di Indomaret.?</p> <p>A: Kalau ditanya seberapa banyak maka dikatakan sampai 2 kali dalam seminggu.(5.4)</p> <p>B: Apakah dalam setiap belanja selalu memberikan donasi kepada Indomaret.?</p> <p>A: Jika di tanya tentang donasi saya slalu memberikan karena mereka selalu menawarkannya sumbangan atau donasi ini kepada saya jadi saya slalu memberikan jika kembaliaannya berbentuk recehan</p> <p>B: itu. (5.5)</p> <p>Apakah ibu mengetahui kemana donasi akan diberikan dari</p>

	<p>A: Indomaret.?</p> <p>Kalau tujuan dari donasi atau sumbangan itu saya tidak tahu</p> <p>B: karena tidak di jelaskan atau diberitahukan kepada kita secara rinci atau jelas,apalagi saya hanya warga kecil jadi saya kurang memahami arti donasi tersebut yg mungkin saja untuk membantu dan saling tolong menolong yang pastinya saya tidak tahu.(5.6)</p> <p>A: Bagaimana menurut ibu tentang pengumpulan donasi yang dilakukan oleh Indomaret.?</p> <p>B: Menurut saya bagus.(5.7)</p> <p>Faktor pendukung apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p> <p>A: Biasanya pengumpulan donasi ini di Indomaret karena pengembalian setelah berbelanja itu uang recehan seperti Rp. 100 dan 200 tidak bisa di pakai di kio-kios di sebelah rumah kita tinggal</p> <p>B: sehinga ketika disampaikan untuk di donasikan ya saya mau saja daripada uangnya tidak di pakai atau nanti di buang begitu saja.(5.8)</p> <p>Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret?</p> <p>Sebenarnya faktor penghambat yang lain itu adalah kotak-kotak amal masjid yang ada di indomaret dimana kotak amal masjid tersebut biasanya adalah pembangunan atau kotak amal yang amasjidnya berdekatan dengan Indomaret tersebut sehinga saya langsung mendonasikan atau langsung memberika hasil pengembalian kekotak amal ketimbang di donasikan ke Indomaret tersebut.(5.9)</p> <p>A:</p>
--	--

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Ramadan dan Anti
Pekerjaan : Mahasiswa
Tanggal : 18 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
6	<p>A: Assalamu'alaikum Ade</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(6.1)</p> <p>A: Mohon maaf ade, bisa minta ade pung waktu sebentar par wawancara ade? Bisa kaka.(6.2)</p> <p>B: Apakah ade sering belanja di Indomaret.?</p> <p>A: Kalau di tanya untuk datang berbelanja disini bisa dikatakan sering.(6.3)</p> <p>B: Seberapa kali dalam seminggu datang berbelanja di Indomaret? Ya bisa di perkirakan 1 sampe 2 kali dalam seminggu.(6.4)</p> <p>A: Apakah dalam setiap belanja selalu memberikan donasi kepada Indomaret.?</p> <p>B: Jika ditanya mengenai sumbangan pastinya kita selalu memberikan.(6.5)</p> <p>Apakah ade mengetahui kemana donasi akan diberikan dari Indomaret.?</p> <p>A: Indomaret.?</p> <p>Kalau fungsi dari donasi ini saya tahu yaitu untuk pembangunan gereja untuk ruma ibada kaum nasrani itu yang saya ketahui selebihnya saya tidak mengetahuinya lagi.(6.6)</p> <p>Bagaimana menurut ade tentang pengumpulan donasi yang dilakukan oleh Indomaret.?</p>

A: Ya menurut saya bagus.(6.7)

Faktor pendukung apa saja yang mempengaruhi masyarakat

B: terhadap pengumpulan donasi di Indomaret?

A: Iya dalam berbelanja di Indomaret, sering uang kembalian antara Rp. 100 sampai dengan Rp. 400 biasanya mereka para karyawan meminta untuk didonasikan, selain itu juga uang kembalian tersebut antara Rp. 100 sampai dengan Rp. 400 juga tidak bisa kita gunakan

B: untuk beli gorengan atau sejenisnya yang berada di dekat kampus atau sekolah jadi kita ikhlaskan saja untuk didonasikan kepada Indomaretdengan tujuan untuk bersedekah walaupun penyampaiannya singkat tapi saya mengetahui bahwa donasi tersebut diperuntukan untuk pembangunan gereja bagi umat agama yang lain walaupun ada sedikit rasa keberatan namun kita ikhlaskan.(6.8)

Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?

Kalau di tanya faktor penghambat seng ada Kaka.(6.9)

A:

B:

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Samarwa Manuputy
Jenis Kelamin : Wanita
Pekerjaan : Kayawan Indomaret
Tanggal : 18 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
7	<p>A: Assalamu'alaikum Kaka</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(7.1)</p> <p>A: Mohon maaf kaka, bisa minta Kaka pung waktu sebentar par wawancara Kaka.?</p> <p>B: Bisa Ade.(7.2)</p> <p>A: Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret.?</p> <p>Kalau menurut saya masalah yang timbul dari pengumpulan donasi ini</p> <p>B: terletak dari adanya kurang memberikan pemahaman yang baik pada masyarakat, selain itu juga karena Indomaret ini berada di kawasan muslim sehinga biasanya kalau kita sampaikan bahwa donasi ini ditujukan kepada pembangunan kereja sebagian masyarakat tidak mau menyumbangkan mereka ada yang menyempatkan lebih baik kita kasi Kepa masjid ketimbang ke gereja.(7.3)</p>

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Nur Hasnah Laitupa
Jenis Kelamin : Wanita
Pekerjaan : Kayawan Indomaret
Tanggal : 18 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
8	<p>A: Assalamu'alaikum Kaka</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(8.1)</p> <p>A: Mohon maaf Kaka, bisa minta kaka pung waktu sebentar par wawancara Kaka.?</p> <p>B: Bisa Ade.(8.2)</p> <p>A: Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret?</p> <p>B: Pertama hambatan yang seringa terjadi di sini biasanya adalah karena pemikiran masyarakat yang selalu mengatakan bahwa donasi ini sebaiknya kepada muslim juga maksdnya jika pengumpulan donasi ini bukan hanya untuk pembangunan gereja saja tatapi juga kepada pembangunan masjid, biar bagemana pun yang memberikan donasi bukan hanya mereka non muslim tetapi lebi banyak non muslim karena Indomaret yang berada di maluku sebagian besar berada di kawasan muslim.(8.3)</p>

Keterangan:

- A. Peneliti
- B. Informan

Informan Pertama

Nama : Putri Intan
Jenis Kelamin : Wanita
Pekerjaan : Kayawan Indomaret
Tanggal : 18 Maret 2023

No	Hasil Wawancara
9	<p>A: Assalamu'alaikum Kaka</p> <p>B: Wa'alaikumussalaam.(9.1)</p> <p>A: Mohon maaf kaka, bisa minta kaka pung waktu sebentar par wawancara Kaka.?</p> <p>B: Bisa Ade. (9.2)</p> <p>A: Faktor penghambat apa saja yang mempengaruhi masyarakat terhadap pengumpulan donasi di Indomaret?</p> <p>B: Biasanya yang pengumpulan donasi ini berjalan dengan baik apabila masyarakat langsung mengakui atau langsung mengiyakan namun jika ditanya biasanya mereka langsung tidak mau mengingat pengumpulan donasi ini ditujukan untuk pembangunan gereja sehingga masyarakat langsung menolak disebabkan karena mereka berada di kawasan Muslim, selain itu juga kurangnya pemerintah memberikan pemahaman kepada masyarakat maluku tentang pentingnya gotong royang dan tolong-menolong sesama manusia dan juga antar agama sehingga diskriminasi kepada agama lain ini tidak perlu.(9.3)</p>